
  

 

REQUERIMENTO 004/2016 

 

REQUERENTE: VEREADOR 

 

REQUERIDO: PREFEITO MUNICIPAL 

                                                 

 

 Sr. PREFEITO, 

 

O Vereador que a este subscreve, vem mui respeitosamente a 

presença de V. Exa. requerer que nos seja informado quais as providências que 

foram implementadas para contornar o problema de superlotação no transporte 

escolar da Cachoeira do Tenente, distrito de Sete Cachoeiras e Santo Antônio da 

Fortaleza, neste Município.  

Segundo informações fidedignas algumas estudantes grávidas 

pararam de estudar por não suportar o transtorno de deslocamento por um longo 

percurso, diante de uma temperatura ambiente elevada e em pé. Seria o caso de 

se levar ao conhecimento do Ministério Público Estadual?     

 

 

Ferros, 11 de abril de 2016. 

 

 

 

 

Vereador Tiago Dias Vieira.    

 


